

Le journal de bord de la Belle Poule

Compte rendu quotidien

«Lundi 23 mai 2016»

Source : Marine nationale / Afage

Chaque jour, le Commandant de la Goélette doit rendre compte de la situation du navire en précisant quelques constantes : position du navire, route, vitesse, réserves, ... une synthèse sur les activités et bien sûr les aléas rencontrés.

23 MAI 2016 – 15H30B BELLE POULE – CRQ

- Position: 43 43.2N – 007 57.3E (Large San Remo)
- Météo: W 30 nds
- Route: 55
- Vitesse: 5 nds
- Existant gazole: 94% Existant vivres: 19jours

Commentaires CDT :

Activités ce jour:

- La Belle Poule a appareillé ce matin du port de Nice pour faire route vers La Spezia . Le Mistral soufflant très fort au large mon intention est de longer la côte italienne jusqu'à ce soir avant de faire route directement sur La Spezia.

Matériel:

Avarie de la girouette électronique: Un défaut de connexion serait à l'origine de cette avarie (roulis important). La recherche de ce défaut sera effectué à La Spezia en montant en tête de mat.

Activités prévues pour les prochains jours:

- Mercredi 25 mai: Accostage à La Spezia à 09h00B
- Jeudi 26 mai: Ouverture au public dans le cadre du salon Sea Future.
- Vendredi 27 mai: Navigation à la journée vers Livourne (VAE 2s Canova et le VA Antonio Natale directeur du personnel de la marine italienne seront présents à bord)



Belle Poule – Méditerranée 2016

Belle Poule - 1932

La ville de La Spezia se trouve entre Gênes et Pise, au bord d'un petit golfe à l'extrémité sud de la côte montagneuse de Ligurie, elle regarde vers le sud et la Toscane. Elle est un important port marchand, qui comprend l'Arsenal de la Marine Militaire dans une importante base de la marine italienne, un musée naval et de nombreux chantiers navals. (Source Wikipédia)

La Spezia

